Dos kayacistas se suman a delegación cubana para Cali 2021



La Habana, 15 oct (JIT) – Los kayacistas Reinier Carrera y Camila Cuello competirán en los I Juegos Panamericanos Júnior, del 25 de noviembre al 5 de diciembre en la ciudad colombiana de Cali.

Ambos estuvieron en los Juegos Panamericanos de Lima 2019, donde Carrera ganó una medalla de plata en el K4 a 500 metros junto a sus compañeros, solo superados por la dorada embarcación argentina.

«Es una muy buena noticia para la familia del kayak y la canoa. Reinier y Camila se preparan con los entrenadores Yaidel Coffinei y José Antonio Garrido León», dijo a JIT Alejandro Hamze, comisionado de kayak-canoa de Cuba.

Carrera competirá en el K1 a 200 metros y en 1 000 y Camila lo hará en 200 y 500», confirmó Alejandro Hamze, presidente de la Federación Cubana de canotaje.

Reinier y Camila se unen así a Katherine Nuevo y Yarisleidis Cirilo, medallistas de plata en el C2 en el campeonato mundial de canotaje de Copenhague, Dinamarca en septiembre pasado, un hito para el deporte cubano, y el campeón mundial juvenil José Ramón Pelier.

Katherine y Yarisleidis estarán en el C2 500 metros y la segunda repetirá en el C1 a 200, en tanto Pelier buscará una medalla en el C1 a 1 000 metros, confirmó Hamze.

Más de 3 mil 800 deportistas menores de 23 años, en 39 disciplinas, se darán cita en la lid de Cali-Valle, en su afán de llegar a los principales eventos del próximo ciclo: los Juegos Panamericanos de Santiago de Chile 2023 y los Olímpicos de París 2024.

 $\frac{\text{https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/273859-dos-kayacistas-se-suman-a-delegacion-cubana-para-cali-2021}$



Radio Habana Cuba